- 4 questions pour toute personne alerte.
- 1) Quelle est, selon vous, la gravité du fait que les médecins n'aient pas massivement utilisé des moyens simples pour traiter le covid 19 de manière préventive et curative, et qu'ils n'aient pas fourni des informations correctes, et que le gouvernement ne les ont pas aidé sur ce point?
- **2)**. À quel point pensez-vous qu'il est important que, dans cette multitude de crises, davantage de personnes soient correctement informées ?
- 3) S'il existait un moyen assez simple de sonner la cloche auprès des gens (qui font encore plus ou moins confiance aux médias), en quelques minutes... et de leur donner ainsi la possibilité de recevoir de meilleures info; comme il serait dommage de ne pas l'appliquer en masse. L'avantage, c'est qu'il n'est pas nécessaire d'être médecin, psychologue ou quoi que ce soit d'autre pour faire cela. Il suffit d'un peu de pratique et le tour est joué. (Il est également possible d'assister à un atelier ou d'y participer!)
- **4)** Si vous savez déjà cela et que vous ne l'appliquez pas, qu'est-ce qui vous empêche de le découvrir vous-même ? Qu'est-ce qui vous empêche de pratiquer ceci et de permettre à d'autres êtres humains de vivre ce moment "Ohh" ?

Pour tous ceux qui le souhaitent, des moments sont organisés sur demande où vous pouvez voir comment cela fonctionne.

Vous trouverez un bouton "Activités" avec des dates déjà proposées, mais rassemblez quelques personnes et on peut fixer un endroit en moment.

https://www.infotools.be/activiteiten.html

Ensemble, nous pouvons facilement accélérer le mouvement d'éveil.

PS. Ne serait-il pas regrettable que ce que nous reprochons pas mal de médecins, nous devions aussi nous le reprocher?